



Possibilité d'emploi à la Commission scolaire Kativik

SEE PAGE 2 FOR ENGLISH

POSTE: BANQUE ENSEIGNANTS 2016-17 - SECTEURS FRANÇAIS ET ANGLAIS

LIEU DE TRAVAIL: COMMUNAUTÉS DU NUNAVIK

STATUT: POSTES À TEMPS PLEIN ET DE REMPLACEMENT

DURÉE DE L'EMPLOI: ANNÉE SCOLAIRE 2016-17

CONCOURS N°: BANKENFR1617-04

La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au Nunavik

NOUS SOMMES À LA RECHERCHE DE CANDIDATS POUR COMBLER DES POSTES AU NIVEAU PRIMAIRE ET SECONDAIRE POUR LE SECTEUR FRANÇAIS ET POUR LE SECTEUR ANGLAIS.

LANGUE(S) D'ENSEIGNEMENT: FRANÇAIS OU ANGLAIS

QUALIFICATIONS:

Brevet d'enseignement, un permis d'enseigner ou une autorisation provisoire d'enseigner qui soient valides au Québec ou l'équivalent d'une province canadienne.

(NOTE : vous devez avoir votre citoyenneté canadienne pour appliquer)

EXIGENCES:

Maîtrise de la langue d'enseignement à l'oral et à l'écrit.

SALAIRE & AVANTAGES SOCIAUX:

Conformément à la convention collective des enseignants d'AENQ.

En plus du salaire, vous pourriez être éligible à d'autres bénéfices tels que :

- Logement
- Allocation nordique
- Voyages sociaux
- Transport de nourriture
- Autres avantages possibles.

DÉLAI POUR POSTULER: 16h00, le 21 février, 2017

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :

Enseigner@kativik.qc.ca

Vous devez indiquer **BANKENFR1617-04** dans l'objet du courriel

Ressources humaines
COMMISSION SCOLAIRE KATIVIK



Commission
Scolaire **Kativik** School
Board
*Le masculin comprend
également le féminin.*

Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.



Employment Opportunity at Kativik School Board

POSITION:	BANK OF TEACHERS - ENGLISH AND FRENCH SECTORS
LOCATION:	NUNAVIK COMMUNITIES
STATUS:	FULL-TIME AND REPLACEMENT POSITIONS
DURATION:	2016-17 SCHOOLYEAR
COMPETITION NUMBER:	BANKENGFR1617-04

The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik. Its facilities are located in the 14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts. Its administrative centre, presently located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik.

WE ARE SEARCHING FOR CANDIDATES TO FILL POSITIONS AT THE PRIMARY AND SECONDARY LEVEL FOR THE ENGLISH AND FRENCH SECTORS.

LANGUAGE(S) OF INSTRUCTION: ENGLISH OR FRENCH

QUALIFICATIONS:

Applicants must hold "Brevet d'enseignement" or a teaching permit from the province of Quebec **or from a Canadian province.**

(Note: you must have your Canadian citizenship to apply)

REQUIREMENTS:

Mastery of spoken and written in the language of instruction is a must.

SALARY & BENEFITS:

Salary & benefits as per the Teachers Collective Agreement of the Board.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such as:

- Housing
- Northern allowance
- Social trips
- Food cargo
- Other possible benefits.

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, February 21, 2017

SEND APPLICATION BY E-MAIL TO:

Teaching@kativik.qc.ca
You must indicate **BANKENGFR1617-04** in the subject
of the e-mail.



Human Resources Department
KATIVIK SCHOOL BOARD

Only those candidates under consideration will be contacted